

# Hebdo Canada

Ottawa  
Canada

Volume 10, N° 45  
le 1<sup>er</sup> décembre 1982

Première visite aux Nations Unies d'un gouverneur général du Canada . . . . .	1
Accord commercial entre le Canada et l'Irak . . . . .	2
Évaluation du potentiel économique du Canada . . . . .	2
Première visite officielle en Afrique du nouveau ministre d'État aux Relations extérieures . . . . .	3
Aide aux réfugiés vietnamiens . . . . .	4
Un médecin montréalais, secrétaire général d'une académie internationale . . . . .	4
Création du prix Thérèse-Casgrain . . . . .	4
L'irrigation en Alberta: une technique à exploiter . . . . .	5
Installation d'un chauffe-eau solaire au Québec . . . . .	5
Compagnie canadienne de rubans de machines à écrire . . . . .	5
Batoche, lieu historique national . . . . .	6
Faut-il courir avec ou sans souliers? . . . . .	6
Système de classification des livres par ordinateur . . . . .	6
Recherches pour réduire l'utilisation des pesticides . . . . .	6
Élevage et entraînement de faucons en Colombie-Britannique . . . . .	6
La chronique des arts . . . . .	7
Nouvelles brèves . . . . .	8

## Première visite aux Nations Unies d'un gouverneur général du Canada

Le gouverneur général du Canada et Mme Schreyer ont effectué, du 22 au 26 octobre, une visite au siège des Nations Unies à New York, à l'invitation du secrétaire général de l'Organisation, M. Javier Perez de Cuellar.

Cette visite, la première d'un gouverneur général du Canada aux Nations Unies, coïncidait avec la Journée des Nations Unies qui marquait, le 24 octobre, le trente-septième anniversaire de la fondation de l'Organisation.

M. Schreyer a eu des entretiens avec M. Perez de Cuellar et avec le président de l'Assemblée générale, M. Imre Hollai, vice-ministre des Affaires étrangères de Hongrie.

### Remise d'un chèque à l'UNICEF

Le Gouverneur général a profité de sa visite aux Nations Unies pour remettre un chèque de \$1 million à l'UNICEF.

Cette subvention provient des fonds

du Programme d'assistance humanitaire de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

La moitié de la somme remise ira à un programme élargi d'immunisation des jeunes enfants et des femmes enceintes, mené en Éthiopie dans les camps et les abris où se sont réfugiées les personnes déplacées par suite de la sécheresse, des conflits et des mauvaises récoltes que connaît la région depuis quelques années.

Le restant de la somme appuiera les secours d'urgence que l'UNICEF apporte aux mères et aux enfants du Liban ayant souffert des bouleversements provoqués par l'invasion israélienne. Les fonds seront affectés à l'achat de médicaments et de couvertures et à la fourniture d'eau potable.

M. Perez de Cuellar a offert, le 22 octobre, un déjeuner en l'honneur de M. Schreyer, qui était à nouveau son invité d'honneur lors du concert donné



Le gouverneur général du Canada, M. Edward Schreyer (à gauche), remet un chèque pour l'UNICEF au secrétaire général des Nations Unies, M. Javier Perez de Cuellar.



Affaires extérieures  
Canada

External Affairs  
Canada